6176 RESOLUCION de 9 de junio de 1987, de la Dirección General de Trabajo, por la que se dispone la publica-ción del Convenio Colectivo para la «Compañía Auxiliar de Navegación, Sociedad Anónima» (AUXI-

Visto el texto del Convenio Colectivo de la «Compañía Auxiliar de Navegación, Sociedad Anónima» (AUXINAVE), que fue sus-crito con fecha 21 de mayo de 1987, de una parte, por miembros del Comité de Empresa de la citada razón social en representación de los trabajadores, y de otra, por la dirección de la Empresa en representación de la misma, y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 90, apartados 2 y 3, de la Ley 8/1980, de 10 de marzo, del Estatuto de los Trabajadores, y en el Real Decreto 1040/1981, de 22 de mayo, sobre registro y depósito de Convenios Colectivos de Trabajo, Esta Dirección General acuerda:

Primero.-Ordenar la inscripción del citado Convenio Colectivo en el correspondiente Registro de este Centro directivo, con notificación a la Comisión Negociadora.

Segundo Disponer su publicación en el «Boletín Oficial del

Estado».

Madrid, 9 de junio de 1987.-El Director general, Carlos Navarro López.

# CONVENIO COLECTIVO DE LA COMPAÑIA «AUXILIAR DE NAVEGA CION, S. A.» (AUXINAVE)

CAPITULO PARENTO DE APLICACION Y DISPOSICIONES GENERALES

## AFT 1º AMBITO DE APLICACION CENERAL Y PERSONAL. -

El presente Convenso tiene ámbito de Empresa y regula ius condiciones económicas, sociales y se trabaja, entre AUXI-NAVE y el personal de su plantitla de flota de acuerdo con las

En todo lo no previsto en este Convenio seguirán aplí cândose les condiciones de trabajo vigences, remitiéndose para lo no establecido en las mismas al Reglamento de Régimen Incerior, así como al conjunto de diaposiciones legales vigentes que confirman lag mataciones laborales en España.

## AVE 25 AMBITO TEMPORAL

Las normas del presente Convento entrarán en vigor a partir del 15 de Abril de 1987, independiente de la fecha de su publicación en el B.O.E., con carácter retroactivo al 1 de Enero de 1987, malvo para las que expresamente se estable --otra fecha en el arriculado del mismo o en sus disposiciones. transitories v/o adicionales.

La duración del Convenio será de un año, concluyendo, por tanto, el 31 de Diciembre de 1987. Les negociaziones para la revisión del presente Convenío se llevarán e efecto dentro del primer trimeptre del eno 1988.

Si el Convento no fuera denunciado por cualquiera de las partes dos mesos autes del vencimiento pactado, el mismo se prorrogaté automáticamente por altos naturales.

La demuncia habri de realizavas por secrito, dirigido a la otra parta, cur gogia a la Autoridad Labitial.

## Art 30 VINCULATION A LA TOTALIDAD

A tudos los efectos, el presence Convento constituye una unidad indivisible, por la que no podré pretenderse la -aplicación de una o varias de sus noimas, desechando el resto, aino que siempre habrá de ser aplicado y observado en su integridad v considerado globalmente.

#### ALL ALL COMPENSACION Y ABSORCION FUTURAS.

El conjunto de condiciones valerieles pactadas en exte Convento, absorberá y compensará, en cómputo anual, cuales quiera mejoran parciales que, por disposición legal de carác-ter general o específica para el Sectur, parcada o por cual--quier origen que fuere, en el futuro pudleren establecerse

No obstante lo dispuesto en el páresfo anterior, la publicación y entrada en vigor de cualquier disposición de carácter general o específico para el sector de la Marina Hercan te, que sejorara qualquiera de los temes partados no salaria-les, será de aplucación en su contenido y ragulación sobre lo establecido en el presente Convenio.

## CAPITULO (1 - REGIMEN ECONOMICO

#### AFT SE SALARIO PROFESIONAL Y REVISION SALARIAL

El salario profesional para cada categoría se incre mentark para 1987 an un 71.

Como Amexo I a esta Convenio figura la Tabla de Salarios por categorise para 1987.

Se aplicară para 1987 la revisión salarial si el --JPC supers el 62 al 31 de Diciembre de dicha eno, abonándose la diferencia entre el 1PC y el 62 con efectos del 1 de Eneto de 1987. Esta cantidad se sbonará dentro del primer cua--

## ALC 55 COMPLEMENTO PERSONAL DE ANTIGUEDAD

El valor de cada triento para 1987 será el miguiente:

6.528. OFICIALES, MAYSTRANZA, 5 597, Pts SUBALTERNOS, 4.664. P 4-7

## ARI 1º HORAS EXTRAORDINARIAS

Se producará la supresión de las horas extraordinarias en todos los departamentos y catagorías, excepto en los siguien tes casos específicos.

Hantobra de atreque y desatraque, escalas técnicas con laccha o helicòptero, fondeo, averías de cualquier clase que -ocasionen moderadas o paradus en la mar, cargo, descarga, lastre o destastre en las terminales de targa, guardias de sábados o do mingos, permanencia a bordo, limpieza de tanquea y extracción de sedimentos y en aquellos discunstancias que pudieran originar de moras o se ponga en peligro la carga o la seguridad del buque. -No podrá exigirse al personal que trabaje horas extraordinariascuando estos trabajos sean cotidianos, sormales al trabajo a bor do de un buque dadicado al transporte de crudo

Cuando por necesidades operativas el tripulante tenga que efectuar turnos de seis horas, tandrá derecho e percibir 6 horas extraordinacias

## ATE A PLUS DE SABADOS DOMINGOS Y FESTIVOS.

Los Capitanes y Jefes de Máquina percibirán durante el trempo de embarco, y en concepto de plus de sábados, donra gos y testivos, las cantidades de 57.202 y 55.296 pesetas br $\underline{u}$ cas mensuales respectivamente.

## ART 9 GASTOS DE LOCOMOCION

La Empresa facilitará las medios más rápidos de transpore para la incorporación a bordo y para el desembarco de los buques nasra la llegada a sus respectivos domicilios, procurándose que, siempre que sea posible, se haga en avión de línea regular. La utilización de taxis o vehículo particular para distancias superiores a 35 Kms. quedará sujeca a la autorización de la Empresa.

El desplazamiento en vehiculo perticular que sea aprobado, se ahonará a ragón de 20.- Ptas./Re.

Este articulo careceré de efectos retrouctivos.

## Art 10 DIETAS

Las Dietas para geatos y comida serán las siguientes:

CAPITANES Y JEFES, RESTANTES TRIPULANTES, Gaston a justificar. 5.778 Pts.

Cuando el embarque o desembarque se produzca un puerto extrenjaro, no existirán Dietas y la Empresa correré con ~~ aquellos gestos de comida y alojamiento que, siendo secesarios, se produjeren.

En estos casos la Compañía facilitará al trupulanta la cantidad de 50 dólares D.S.A., o su equivelente en otra divi sa, por si aquel tuviera necesidad de efectuer algún gasto que, en todo caso, deberá justificar ante el Capitán.

A los efectos oportunos se tomará como contravalor en Peseras de la divisa entregada, la que resulte de la cotización oficial en el mercado español del día de la sucrega. Si no turviere cotización se establecerá, en primer lugar, su contravarlor en dólares U.S.A..

La divise no justificada, ni devuelta, la será descontada al tripulante, quien tendré una franquicia de 10 délares - U.S.A. o su equivalente.

face arriculo po tendrá efectos petroscrivos.

# ART 11. COMPLEMENTO DE LAS PRESTACIONES ECONOMICAS EN ----

Los trabajadores, cuendo pasen a la situación de incapacided laboral transitoria por accidente de trabajo, mensualmentapercibirán de la Empresa como complemento a cargo de la misma, la diferencia entre lo que perciben como prestación de la Seguridadfocial y el 100% de su recribución salarses, por los conceptos -que sirven de base para la cociasción de la Sesuridad Social.

En situación de enfermedad, la Empresa complementará así mismo, a partir del 21 día de la enfermedad, tas prestaciones dela Seguridad Social haste el 100% de las mismas bases.

La Empresa a la vista del diagnóstico y en el deseo de culaborar a la solución de la enfermedad, podrá contratar con facultativos la visita y mange del tripulante enfermo.

## ATT 12 COMPLEMENTO FOR TRABAJOS ESPECIALES

Tienen consideración de trabajos especiales aquellos cuya realización, en condiciones normales no sa obligatoria parra los tripulantes, por corresponder dichos trabajos a trabajadores de tierra.

Ningún tribulante podrá ser obligado a la reslixación de satos trabajos salvo en circunstancias especiales en las que polígre la seguridad del buque o de la carga.

Son trabajos especiales

- Limpieze de colector de barridos, 6.747,- Pro. por cilindro y parte corraspondiente del culector.
- Pintado parte inferior de eleconas, 1.026, Pre.; hg ra, en hora de trabajo nomast.
- Pintado de chimenes, al personal que haga uso de ag damiajas o guindola, 1.026, Pro./hora, en hora de trabajo normal.
- Rescado y pintado de sentimes, 1.026,- Fra./horg, en hora de trabajo normal,
- Extracción de sedimentos del interior del tanque \*\*
  séptico, 1.026,- Pts./hora, en hora de trabajo normai.
- Embarque y estiba de viveras, respatos, pertrechos, bidones, etc., 1.026,- ?ts./hora, en hora de trabsro normal
- Trabajo de chorresdore pera todo el personal que -partícipa en el mismo, 1.026,- Pta./hora, en hora -de trabajo normal.

Este ertículo no cendrá efectos retroactivos

#### ART 13 COMPLEMENTO POR TRABAJOS SUCTOS, PENOSOS Y PELIGRO-SOS.

Tienen consideración de trabajos sucios, penosos y peligrosos: trabajos y limpieza bajo planchya de las sentinas de la Sala de Máquinas y Cámera de Bombas. Trabajos realizados en canques de lastre, carga, agua o combustible; extracción de sedimentos, cárcer del motor principal, calderga, cajas de cadenga, cambio de pistones y camisas del motor principal en la mac, rotativvas en la mar, interior de botellas de sire comprimido o condenas
dores y cuando sea necesario el uso de másseras, así como a respe
raturas superiores a los 43 grados cantigrados de promedio cuando
se trate de guardias o superiores a los mismos grados o inferiorres a 3 grados centigrados cuando se trabaje directamente en un lugar determinado en que específicamente sea necesario realizar ei trabajo.

Trabajos de limpieza de Cámera de Bombas por debajo de la altura correspondiente a la cubierta principal y pintedo de la misma, montaja o demontaja de cuberlas o válvulas de carga, lastre o vapor, bombas de carga o reachique, (mo entendiándose comotrabajos penosos las operaciones relacionadas con el lastre, desclustre, carga, descerga y limpieza de tanques). Interior de avepg radores, cofferdams y trabajos en la mar ocasionados por svería del propulsor principal (al personal que participa directamente en los mismos), trabajos en antenas de radares, conexión y desconexión de manguezas de carga y combustible, trabajos en cuadros de alto voltaje, limpieza en filtros de gas inerte, reparaciones y limpieza en interiores de cámeras frigorificas y soldaduras en materiales galvanizados y pintado del colector de escape del morcor principal.

Trabajos en tuberías da dasagues sanitarios, siempre que sea necesario desmonter las mismos. Rascado y pintado del puente; palos y costados. Tírmore que sea necesario el uno de guindolas y siempre que se usen andamiajes en cualquier lugar del buque a máx de tres metros de altura sobre la piataforma inferior inmediata.

los trabajos sucios, penosos y/o pelígrosos squí definidos se compensarán económicamente por el mismo módulo que elestablecido para la hora extraordinaria, y síampre que sean resliados dentro de la jorneda ordinaria. Si se efectúso fuera de ella se incrementará su vator en un cien por cien.

# ACL 14. QUEBRANTO DE HONEDA.

Por tal concepto, los Segundos Gliciales de Fuente -encargados de la cuja del buqua, percibirán en mano 2.666,-- pa

Este articulo, no tiene efectos retroscrivos

## ART 15. E CARACTER DE LAS PERCEPCIONES E IMPUESTOS

Las percepciones salariales pactadas an este Convenio Colectivo se entenderán brutas; respecto a aquellas otras que no -tengan tal carácter, los gravámenes o impuestos establecidos sobre los mismos o que pudieran establecerse serían satisfechos conforme a la Ley.

#### Art 16.8 SERVICIO MILITAR.

El parsonel que siendo fijo en la Empresa realice Segvicio Hilitar, tendrá derecho a parcibir la cantidad equivalente al 5% del Salario bruto enual, que la será abonado en dos -platos de seis mesea cada uno.

El personal que esté casado percibiré, además de lo anterior, un plus mensus, de 10.000,-- pesetus.

CAPITULO III - RECIMEN DE JORNADA Y VACACIONES SITUACIONES, LI-

## CENCIAS Y EXCEDENCIAS

## ATT 17. E JORNADA DE TRABAJO Y REGIMEN DE VACACIONES.

La jornada un deserrollará de Lunes a Viernea a ra-són de B horas disrías más las custro horas correspondientes a la media jornada de los sábados.

Dentro de la jornada descrita los tripulantes dediça rán una hora semanal continuada a la limpiesa de sus camarotes.

Todo el persocal de día tendré derecho a interrumpir la jornada durente medie hora por le mañane y media por la tag de para tomar el bocadillo.

Lo enterior no es de aplicación para el personal de guardias cuyas condiciones de trabajo se regirán según el Re-glamento de Régimen Interior.

Al parsonal de guardia no podrá exigírsele la realización de trabajos que no estes relacionados directamente con el tervicio de guardía, en cuento le impide el desampeno de su función.

Si se publica alguna norma que afectara a cualquiera de las condiciones de trabajo pactadas en este Convenio, la Empresa y el Comité sa reunirán a los efectos de aplicar lo que de ella resulte.

### ATC 16.8 CALENDARTO DE FESTIVOS

Independientemente de las fiestas squalex laborales que se sedalen con carácter nacional, serán festivax las jorquedas de los días 16 de Julio (Virgeo del Carmen) y 5 de Agosto «(Virgeo de Africa).

#### Art 19. RECIMEN DE VACACIONES.

El régimen ordinario de vacaciones es el de 60 disspor cada 120 de embarque, correspondiéndose a una jornada semanal de 40 hores. Este régimen ordinario se tendrá en consideración para la hospitalización por accidente de trabajo o enfermedad, y para la Comisión de Servicio. El tiempo que exceda de dos días tanto el embarcar como al desambarcar, se considerará Comisión de Servicio, a los efectos de este artículo.

En rodes les demás rircunstancias se devengará vacaciones reguladas por el Estatuto de los Trabajadores.

En situación de enrolamiento, y de conformidad con el mantanimiento de la jornada de 44 horas, compansándose las 6 horas de exceso con más wacaciones, el régimen ordinario as el de 68 días por acada 114 de embarque. A sete régimen podrá acceder el personal en Comisión de Sarvicia, a cuyos efectos e au jornada ordinaria será de 44 horas.

Bajo pingún aspecto procederá otro régimen distinto al de vacaciones pactedo en este Convesio, ni le acusulación a vacaciones de los días de descanso en la <u>mar</u> que hayan sido ~~ trabajedos.

# ACC 20. RELEVOS DE PERSONAL DE VACACIONES, LIMITES DE --

Tanto la Compañía como los tripulantes procuraran en tudo momento el estricto cumplimiento de los períodos de emba<u>r</u> que y vaceciones pactados en el presente Comvenio.

A cal fin y teniendo en cuenta la dificultad de coincidencia en función de la propia operatividad de los buques, se establece un perfodo de flexibilidad proyectado sobre la fecha previata de desembarco en función de los 114 dfas de campaña y que, por escima de ellos, podrá alcamsar, ein penelisa--ción, hasta el dfa 130, devengándose dfa y medio de vacaciones
por cada día e bordo que supere el máximo expresedos y no reteniando personal a bordo que supera de 140 días de enbarque.

Por atro lado, y selvo causes de fuerza meyor, volug ted del tripulante, accidente, enfermeded o transbordo, mingún tripulante podrá ser desembarcado con menos de dos meses y medio de embarque.

La Compenia podrá requerir al cripulante 10 dias untes de la terminación de sus vacaciones para embarcar, acumulándosa los dias que resten al siguisate periodo vacacional -que disfrutari, en tel caso, en su totalidad, y, por consi---guiente, sin poder ser embarcado, ni ombarcarse, hasta la fina lización de sue vacaciones.

a los oportunos efectos da planificación, el tripu-lante deberá comunicar a la Compeñía, el lugar donde estará lo calizable en los últimos eles dies de sus vacaciones, a fin de cursar las instrucciones que procedan.

#### TRANSBORDOS .-

A. Si el transbordo es solicitado por el tripusalante el tiempo hesta volver a embarcar será considerado vacaciones a cuenta de su embarque anterior, no pudiendo permanecer en esta situación más de 30 días. Si las vacaciones no completa sen los 30 días, el tiempo entre terminación de vacaciones y -nuevo embarque será tratado conforme a lo establecido para la expectativa de embarque. 8.- Si el transhordo se efeccúa por necesidad de la Empresa, el tiémpo hasca su ambarque será considerado como situación de envolamiento, percibiendo: 1993 de galario profe-sional, media de horas extras de los 3 últimba mesas de ember-que y vecaciones de convenio.

Esta articulo no tiene efectos setroachivos.

#### ART 21. COMISION DE SERVICIO.

Se entiende por tal aqualla situación en la que el tripulante, fuera de la de enrolamiento, realiza funciones y cometidos por orden de la Empresa.

En dicha situación el trebajador percibirá los mismos conceptos selarisles que si estuviers embarcado, así como devengará el mismo régimen de vacaciones.

Este articulo no tiene efectos retresctivos.

#### ALL 22. EXPECTATIVA DE EMBARQUE

Es aquella situación en la que se encuentre el tripulante desde que finaliza sus vacaciones hesta que es llamado para embarcar, y en la que no podrá permanecer más de 30 días desde la terminación de aquellas. En esta situación el cripulante percibirá el salario profesional y devengará vacaciones del Estatuto de los Trabajadores.

Cuando dicho pleto fuera superedo la Empresa abooard al tripulante, como penalización, la cantidad de 1.100,- pasetas por cada día que supere dicho período, y con independencia de su retribución profesional.

Los efectos de sece articulo no tendrán carácter retroactivo.

## ART 23 LICENCIAS.

- a) Con independencia del periodo reglamentario de vacaciones, la reconoce el derecho a diafruter de licencias por losmotivos que a continuación se enumeran: de indola familiar, para
  asistir a cursos o exémenes para la obtención de títulos nombramientos superiores o cursillos de carácter obligatorio, complementarios o de perfeccionamiento y capacitación en la Marina Mercante y para asuntos propios.
- b) La concasión de toda clase de licencias correspondeal Naviero o Armador. El pericionario deberá presenter la oportuna instancia y el Naviero o Armador adoptará la resolución sobre la misma dentro de los quinca días siguientes a la recepción dela solicitud.

En los supuestos de licencias por motivos de indolefamiliar los permisos que se soliciten serán concedidos por el -Capirán en el momento de ser solicitados, desembercando el tripulente en el primer puerto de escala del buque. Todo ello sin per juicio de las sanciones que puedan imponerse posteriormente a -quienes no justifiquen en forma debida la causa alegada al formular la perición.

c) Los gastos de desplazamiento para el disfrute de licencias ocazionadas por enfermedad grave o fallecimiento de cómsuge, hijos o padres, serán por cumota da la Empresa.

los tripulantes que disfruren las licencias previstas en este -- Apartado percibirán su selario profesional en los porcentajes que se especifican en tada caso.

Les licencias se emperarán a contar el día de llegada a su domic $\underline{i}$  lio.

#### 1. HILICENCIA PARA ASISTIR A CURSOS, CURSILLOS Y EXAMENES.

a) Cursos oficiales para la obtención de titulos o nombramientos superiores en la Harina Hercante

Mensualmenta se enviará a la Naviera justificación de esistenta espedida por la Escuela, para tener derecho a la retribución.

Los cursillistes que obligatorismente bayan de reabizar estos -cursos fuera de su lugar de residencia habicual, parcibirán el 1007 del Salario Frofesional.

b) Curmillo de carácter obligatorio complementarios a los tírues profesionales:

Antiguedad minima,	. Sin limitación.			
Ourselde,	La del Curaillo.			
Salario,	75% del salario profe-			
	sional.			
N° de veces our caracitant and a constitution of	Retribuida, una sóla vez			

 c) Cursilio de perfeccionamiento y capetiteción profesional de los tripulantes y adecuados al trafico específico de la Empresa y según programación de la misma:

Antiguedad minima 1 amp.

Duración, La del curso.

Salario, 75% del malario proteminus.

Vinculación a la Empresa l año.

Peticiones méximas JX de los pusatos de cra-

En todas estas licencias se seguirá el orden de recepción de las peticiones hasta completer los topes establecidos. La Eg presa atenderá las peticiones formuladas hasta dichos topes, pudisado concaderlos durante el período de vacaciones.

Si los tripulantes se integrasen a cualquiera de los cursosdur ante las vacaciones, éscas quedarán interruspidas. Una vez finalizado el turso esguirá el disfrute de las mismas.

# d) Cureillos por decisión de la Tapresa.

Guando alguno de los cursos de los epertados anteriores se reglice por decisión de la Empresa, el tripulante se hallars en siruación de Comisión de Servicio todo el tiempo que duren dichos cursos.

#### LICENCIAS PARA ASUNTOS PROPIOS .-

Ana tripulantes podrán soticitar licencias por necesidad de arender personalmente asuntos propios que no admitan demora por un perciodo de hasta 4 meses, que podrán concederse por el Naviero en -atención a los fundamentos que se expongan por el solicitante y las necesidades del servicio.

Estas licancias no tendrán derecho a retribuciones de minguna cla-

Causa	Diag
Katrimonio	30
Nacimiento hijos	15
Enfermedad grave cônyuge, hijos, padras y hermanna,-	ł
incluso pelíticos	15
Muerte conyuge	30
Muurte padres, hermanos o hijos, incluso políticos .	15

No obstante estos plasos y stendiendo a las excepcioneles cirtunstancias que puedan concurrir en algunas situaciones justificadas, la Empresa concederá los días necesarios.

Cuando por dictamen mádico escrito se acredite que la esposa - de un tripulante tiene previato el alumbramiento en fecha anterior a la llegada del buque al próximo puerto, se le concederá la licencia que para teles casos se ancuentra establecida en el apertado 1) de este artículo. Si finalizado al tiempo de la migma no se hubiera producido el alumbramiento podrá el tripulante, previa comunicación a la Companta, prorrugar, en el mismo edmero de dise como máximo, este licencia, siendo de su cuenta los-días que exceden del plato señalado.

Minguna de las licencias descritas en este apertado serán acumuladas a vacaciones a excepción de la del materimonio que al es podrá acumular.

## Art 24 TIEMPO DE ESPERA HASTA LA MANIOBRA.

Será obligatorio publicer en la pizatra la hora de salida del buque con 8 horas de antelación; dicha hora de sal<u>í</u> da podrá demorarse hasta dos horas después de la sañalada en -

Para el personal que no esté de guardia, les horas de espera hasta la maniobra que excedan de la indícado en el párrafo anterior, tendrán caráctez de extraordinarias.

El Capitán podrá modificar libremente la hora de salida, publicándolo con 8 horas de anteleción.

Durante la permenencia del buque en rada o río, esí como en puerto de carga, descarga o campo de boyes, la Espresa procurará facilitar medios de transporte para el traslado de los cripulantes al centro urbano más próximo, adaptendo el horario el del personal de guardia. Si a pesar de ello no pudiera establecer dicho servicio, se abonerá el importe que suponga el interesado tranjedarse hasta dicho centro urbano.

## ART 25. EXCEDENCIA.

#### A) VOLUNTARIA:

Puede solicitarla todo tripulante que cuente al menos con dos años de antiguedad en la Empresa. Las petíciones se resolverán dentro de los treinta dias siguientes a la fecha de su presentación y sa concederán cualusquiera que sea la actividad que veya a desarrollar el solicitante.

El plaso mínimo para la Excedencia verá de seis meses y el máximo de cinco sños.

 $\Sigma L$  tiempo transcurrido en esta estuación no se computa a ningún efecto.

Si el excedente, un mes antes de finalizar el plazo para el que se le concedió la excedencia, no solicitase su --- reingreso en la Empresa, causará baja definitiva en la misma.-Si solicitase el reingreso, éste se efectuará can pronto exisla vacante en su categorla.

En el supuesto de que no axistiera vacante en la cartegoria y el excedente optara voluntariamente por alguna de ca tegoria inferior, dentro de su especialidad y siseppre que exia ta vacante en este categoría, percibirá el salario correspondiente a ásta hasta que se produxca su incorporación a la cate goria que le corresponda.

El excedente, una vet incorporado a la Empresa, no podrá solicitar una nueva excedencia hasta que no haya transcurri do, al menos, cuatro años de servicio scrius en la Compañía, -dande que aquella em produjo.

#### B) ESPECIAL:

El tripulante que sea elegido para ocupar en cierra algún cargo de responsabilidad en la estructura organizativa de \*-cuslquier Sindicato legalmente constituído o para cumplimiento de deberes de carácter público, se le concederá una Excedencia especial.

La Excedencia de concederá durante el tiempo que desempeñe el cargo de que se trate, dubimado el interesado solicitar su reingreso en la Empreso en los 30 días siguientes al día del cese de su cargo sindical o público. Le Empresa, en rodo caso --reintegrará en el acto al interesado en su puesto de trabajo.

A los desembercados por aplicación de este punto, se -les respetará la antiguedad y demás derechos adquiridos.

CAPITULO IV - CONDICIONES VARIAS

#### Art 26. ESCALAFON

La Empresa lievará obligatoriamente un Escalatón público donde figure todo el personal de la misma, con su cargo y antiquedad.

Dicho Escalafón debará encontrarsa actualizado y a dia posición directa de los tripulantes de cade buque.

# ART 27. PERIODO DE PROEBA.

Tendrá una duración de 4 meses para Oficiales y de 2 para Haescranza y Subatternos.

Caso de que el periodo de prueba expire en el transcurso de una travesía éste se considera prorzogado hasta que el buque toque puerto, pero la voluntad por parte del Armador de vescindir el contrato de trabajo por no superar el periodo de prueba, deberá ser notificada al tripulante por el Capitán dentro del plazo estipulado, con ocho días de antelación. En el caso de que expire por voluntad del tripulante y ello ocurra en viaje o puerto ex-resnjero, se considera prorzogado hasta puerto español, y si el tripulante opta por desembarcar en puerto extranjero el trasladoserá por cuenta del mismo.

Concluído a vatiafacción de ambas partes el período de prueba, el tripulante pasará a figurar en la plantilla de personal fijo de la Empresa y el tiempo prestado durante dicho período
le será computado a efectos de antiguedad.

Una vez finalizado el perfodo de prueba o con la llegada del buque a puerro, los gastos de viaje y dietas desde el puertode desembarque hasta el domicilio del trabajador serán de cuencade la Empresa, efectuándose su liquidación hasta la llegada a sudomicilio.

Les bajas por enfermedad y accidente interrumpen el perríodo de prueba de confomidad, con la legislación vigente.

# Act 28 ROTACION.

fodo tripulante que haya castidado dos campenas en el mismo buque podrá solicitar el trastado e otro buque de la Empresa, y ésta procurará etender su petición en atención a las voircunstancias que concurren.

## ART 29. PREFERENCIA PARA OCUSAR PUESTOS DE TIERRA.

La Empresa, en igualdad da condiciones, dará un trato preferente sobre el personal ajeno a la misma para poder ocuper destinos en tierra, al personal de flota que lo solicita y siempre que reuna las titulaciones y capacidad exigidas para el puesto de que se trate.

A ral fin, la Empresa informară a la flora de los puestos que sea necesario gubrir en lan dependencias ba tierra.

## ALL 30 VACANTES EN DEPARTAMENTO DE FONDA

Cuando se produscas vacantes ao al Departamento de Fonda, la Empresa concederá preferancia al setudio de las sol<u>i</u> citudes que prese<u>nte el personal de Cubirrea y Máquinas</u>.

## ATT 31. ZONA DE CUERRA.

A los efectos de este Convenio se considerará como Zona de Guerra aquella es que las Compañías de Saguros eleven
a partir del DX la sobreprima de valor del buque en la Pólixa
inscrita, así como el Golfo Pérsico a partir del Estrecho de Orauz y de la línea Este Deste que pasa por Little Quoin, en
tanto duren las actuales circunstancias.

En estas circunstancias, el tripulente que así lo de cida será desembarcado y transbordado a otro buque. Caso que - este transbordo no fuera posible pasará a disfrutar le parte - proporcional de vacaciones que le corresponde y, finalizadas - les asses, a la situación especial de desembarco por Zona de Guerra an la que permanecará hasta racibie una nueva orden de embarco. Durante el tiempo de permanencia en seta situación especial, el tripulante percibirá el 80% de su aslario profesional y devengará vacaciones del Entatuto de los Trabejadores.

La Empresa estudiará si conforme a las disposiciones lugales resulta posible que a los efectos de cotisación a le ~ Seguridad Social el tripulante figure por el 100% de su sala-rio de cotisación, en cuyo caso procederá a lleverio a cabo de sata forma.

La Compania, por su parce, ofrecerá al tripulante —que hubiere desembercado por Zona de Guerra, la oportunidad de embarcar en el primer buque en el que hubiere que realizar renlevos de su categoría. El tripulante que estando en situación tapecial por Zona de Guerra no reciba dentro de los 60 días —preten de embarque por parte de la Empresa tendrá deracho, a partir del día 61, a percibir el 1002 de su malaria. Este dere cho no será ejercido, ai heche la ofemba al tripulante uson la fechatase, commisandos nuevamente a computar dicho plazo de 60 días a partir de este momento.

Si hecha la optión por el tripulante, el buque recibiera órdenes que modificaran su destino fuera de la Zona de - Guerra, le misme se tendra por no efectuada y se hubiera desego barcado pasará a expectativa de embarque.

Cuando el tripulante decida proseguir viaje hacia Zona de Guerra percibirá los aiguienres aumentos en los conceptos ratributivos, entendiendo por tales salario profesional y horas extraordinarias.

- A Si le pôlisa estuviere elevade por encime del -OZ y hasta el 0,75% el sumento será del 100%
- 8.- Si lo estuviera por encima del 0,75% el aumento
- C.- St, por último, sobrepasera el 17 al sumento será del 2001.

#### - 84

Le Empresa, y en relación con los valores anteriores.
garantizará un minimo de 100.000 pesatas natas, completando -mquellos selatios profesionales y horas que no alcanxeran tal
cantidad.

Asimiamo, y mientras el buque permanesca en Zona de Guerra, conforma el concepto de este artículo, la Competia suplementará el suguro de accidente berti mas vaces su valor -normal

Los tripulantes que, de acuerdo con lo dispuesco en este artículo, opten por desembarcar comunicarán su decisión — al Capitán dentro de las 24 horas xiguientes a aquella en que se expusiera en el tablón de anuncios del buque el destino del mismo, al tiempo, la Compenía comunicará el porcentaje de elvación de la póliza.

Todo tripulantes que reslice su campaña integramente con navegaciones entre el Golfo Pérsico y AIN SUKHNA podrá desembarcar a los tres meses de la fecha de su embarque.

El desembarque señalado en el párrafo anterior se -llevará a cabo en todo caso conforme a petición del tripulen--

En ningún caso los efectos de este artículo tendrán carácter retroactivo, excepto lo que afecta e le diferencia -- del 702 al 802 de situación especial.

El contemido del presente artículo, a la vista de la experiencia obtenida durante su vigencia, podrá ser reconsiderado en las nesociaciones del próximo. Convenio.

# CAPITULO VI. CONDICIONES A BORDO Y DE CARACTER SOCIAL

#### AFE 32. ATENCION PERSONAL TIERRA.

Quente su estancia en puerto, los Camareros atenderrán a la tripulación del buque, personal de AUXINAVE y familiares acompañantes; caso de embercar personal de talleres para rereslizar trabajos durante la nevegación o estancia en puerto y sicapre que éstos excedan al aúmero de cinco, dicho personal redispondrá de su propio Camarero, a efectos de auxilía cociua, revicio de comidas y limpieza de sus assos y pasillos; excerdiando de 10 trabajadores dispondrá de un hombre propio para reayude en la Cocina y otro de Camarero.

La tripulación del buque rendrá prioridad sobre el -prosunal de elegra.

#### ART 33 COLUAS DE APROVISIONAMIENTO

La Empresa dispondes de las collas necesarias para el embarque y desembarque de provisiones, pertrechos, respetos, bidones y viveres. Obligatoriamente siempré que sea en puerto español y en descargas en puerto extranjero. Asimiemo se aplicará en escala tégnica en puerto español.

Los encargados de las collas se pondrán a disposición detos mandos del buque, para realizar los trabajos de transporte y estiba. En caso de imposibilidad de conseguir la colla, estos trabujos tendrán la consideración de especiales y el tratamiento sconúmico de los mismos será el expresado en el Arciculo 12 del presente Convenzo.

#### ATT 34 . LAVADO DE ROPA Y ROPA DE TRABAJO.

l. Et lavado de la copa de cama, toalles, y servictos de Fonda corrará a cargo de la Empresa, siendo realizado por un Lavandero-Camprero.

El cambio de Aábanes y funda de almohada habrá - de ser completo y Semenal.

Para el lavado de los efectos personales de los tripulantes se instalarán a bordo los medios necesarios, tanta pare oficiales como para mesetrante y subalternos.

- 7. A Al embarcar el trigulante se le proveerá de tres butos, tres pares de guantes, un per de rapacos de seguridad y juego de botas y ropa de agus.
- D El Personal de fonda: se le proveerá de un buzo, -par de guantes y zápatos de seguridad para toda la Campada, -sin perjuicto de la ropa de trabajo que por su función a bordo
  le corresponda.

# ART DS W FAMILIAR ACOMPANATE.

1. To La Empresa abonará el 50% del importe del billete a las esposas de los tripulantes que se desplacen a Santa Cruz de-Tenerife, cuando el buque efectúa en dicho puerto la descarga parcial o total del producto transportado y siempre que no coincida con el embarco o desembarco del tripulante.

La misma bonificación se aplicará a las esposas delos cripulances residentes en Canarías que se desplacen a la Península.

Excepcionalmente, y elempre bajo las mismas condicciones del párrafo anterior, se dará el mismo tratamiento en los puerros de fujeirah, bubai y Ras Tanura, siendo necesario, adermás, para estos supuestos que la esposa hubiese embarcado antesde que el cripulante hubiese cumplido los noventa días de embarque. Cuando esta tirgunstancia no concurra, la Empresa solo abornará el 502 de los gastos de regreso.

La Empresa abonará los gastos de regreso de la esposa desde los puertos auropaos, y puecto de descarga extranjerosno europeas y sáempre que el desembarco del conyuge cripulante se afectús bien para quedar a órdenes de la Empresa, o bien porratones de enfermedad, ya sea propia o de padres e hijos, transbordo o fuerza mayor o yacaciones.

La manutanción de las exposas durante su permanencia a bordo, así como la de los hijos que visitan el buque, será porcuenta de la Empresa.

2.- El número de esposas acompañantes que podeán enrolaç se en un buque no excederá de seis, no pudigado ser enroladas -aquellas que se encuentren en estado de gestación.

#### Art 36. PROMOCION SOCIAL.

- La Empresa suministrará a los buques de Cine, TV, --Vídeo y Biblioceca. Los tripulantes podrán presentar lista de libros y revistas, a los que la Empresa procurará acoplarse,
- La Empresa colaborará en el desarrollo de programas de estudio de idiomas, electrônica, motores y en general a la capacitación profesional que constribuya a la formación y elevación de los níveles activiles de los tripulantes.
- El tripulance encargado del sanejo de escos aparatos percibirá horas extras, siempre que que que fuera de la jog nada normal de trabajo.

#### ART 37 .. MANUTENCION

Se mantendrá el sistema de alimentación. En caso de posibles desavenencias, el miembro del Comità de Empresa convocará reunión saliendo de ésta una Comisión formada por tres tripulantes, uno por Oficiales, otro por Naestransa y otro por Subalternoa. La citada Comisión supervisará los posibles errores en la « administración, calidad y cantidad de los alimentos. Podrá partícipar en dicha Comisión cualquier tripulante, independientamente de su situación en la Empresa.

Se considera obligatorio la disposición en todo someoto por los tripulantes de frigorificos, contenisndo alimentos básicos tales como embutidos, leche, café, santequilla, mermelada, e conservas y similares.

La Companío, salvo que no exista en el puerto donda fáveilite la provisión, embarcará lecha contenida en envases de cagitón.

En mingún caso los articulos de Cambuza y Entrepot aufrirán subida de precios con respecto a las facturas, para lo «« cual se fijará en el tablón de anuncios las correspondientes faç cursa de Foirence.

## ATE \_ 38 . M ASISTENCIA MEDICA .

- 1.2 El Capitán ablicitorá la presencia de un médico m a bordo en los puertos cuando haya tripulantes que lo requieran con causa justificada.
- $2.40\,\mathrm{Los}$  miembros del Comité de Emprese gienen stribuciones pare supervisar el botiquin de a bordo, junto con al  $06\underline{i}$  cial responsable, cuidando de que el mismo contenga siempre el material nédico reglamentacio.
- 3. La Empresa facilitará asiatencia e curaillos de Hedicina y Primeros Auxilios e equallos cripulantes más idáneos que reunan las aptitudes necesarias para allo, procurando que en cada buque haya al menos un cripulante que haya seguido uno de éaros curaillos.
- 4. La Enfermería no se utilizerá para otros fines -- que no sean los de su cometido.

## ART 19 & FONDO ECONOMICO PARA FINES SOCIALES.

Las centidades en metálico que el buque consiguiera por la venta de chatarra y material de desecho, que no sobrepase la cantidad de 50 000. - Pras., pasará a engrosar el fondo económico que se crea para fines sociales. Para cantidades superiores se requerirá autorización expresa de la Dirección

Su utilización será dispuesta por el Capitán de camún - acuerdo con el miembro o miembros del Comité de Flota que se encuentren a bordo para los fines sociales que estimen aconseja---bles, dando posteriormente a la Empresa cuenta de las adquisicios nes reslitadas para su buen control.

## Art 40 PERUIDA DE EQUIPAJE A BORDO

En caso de pérdida de equipaja a bordo por cualquier miembro de la tripulación debida e naufragio, incendio o cualquier otro accidente, no imputable al o a los perjudicados. - la Empresa abonará como compensación las cantidades siguien---tes.

75.000,- pesetas por pérdide total y hasta 75.000,-pesetas por pérdide parcial, valorando le realmence perdide a
juicio del Capitén, previa audiencia del interesado y en presencia del mismbro del Comité de Flota.

En el caso de que por la fapresa se abone indemnización de vestuario o se facilita uniformes se reducirán las indemnizaciones de equipajes en un 20%.

En el caso de fallacimiento del tripulante, asra can tidad la será abonada a sua heradaros.

#### ART 45 AYUDA DE ESTUDIOS.

La Empresa concederá anualmente la siguiente ayuda de eatudios a los hijos de los tripulantes fijus:

- Enseñanza preescolar, E.G.B., B.U.F., C.O.B. y carreras de grado medio: 25.000, - Pts.
- Estudios superiores: 25,000,- Pts.
- Formación Háutica: la cotalidad del costo.
- Formación Máutica-Pesquera: la totalidad del cosco.

Estas cantidades se percibirán una vez que la Empresa --haya comprobado los justificantes correspondientes al curao.

#### AFE 42 AYUDA PARA EDUCACION DE HIJOS DEFICIENTES.

Se conceda una ayuda anual da 200.000,- Pra. a los e Erripulantes que tengan hijos subnormales, que necesiten cuidados especiales y así lo justifiquen con los correspondientes e cercificados y facturas.

#### ART 43. CREDITOS DE UNGENCIA.

to Empresa concederá créditos de organica de hasta -100.000,- Pras, a los tripulantes fijos que lo soliciten y jug
tifiquen su necessidad. Dichos prástamos no podrán solicitarsemás de una vez cada 2 años y serán concedidos sin interés y ~amortizable en 12 monqualidades.

. La Empresa en caro de necesidad grave demostrada, es tudiará una mayor ayude.

#### Act 44. PREMIO DE VINCULACION

. Masta el día 31 de Diciembre de 1987 la Empresa esta blece una ayuda al momento de jubilerme consistente en una can

tidad cuyo módula para au cálculo sata de 75.000,º Pre-por año de servicio a la Empresa.

#### ART 45. AYODA DE VIUDEDAD

En caso de failecimiento de cualquier tripulante de AUXINAVE, se abonará a la viuda o familiar a su cargo, ade más de las prestaciones legalmente establecidas, tres mensua lidades del salario profesional.

La Emprésa en caso de necesidad depostrada, escuela rá una mayor ayuda.

## ARC 46. PREMIOS DE NUPCIALIDAD Y NATALIDAD.

- La Espresa establece un premio de nupcialidad por un importe de 30.000,- Pte..
- 2. Asimismo, contede premio de natalidad por un importe de 20.000.- Pra. por hijo.

#### ART 47. MUTUA HARINA MERCANTE.

La Empresa abonará el 50% de la cuota fijada por la Mu tua de la Hariña Mercante, según circular de la Empresa número 3/78 de 25 de Enero de 1978.

#### Art 48. SEGURO VIDA Y ACCIDENTES

La Empresa tendrá entablecida con una Companía de -Segunos la cobettura de riengos de muerte y accidente:

Muerte o invalidez derivada de enfermedad no profesional:

Muerce . 2.000.000,- Pts. brutes.

Invalidez permanente, total o parcial : 2.000.000 de Pts. brutas de acuerdo con la Póliza de Segura.

Accidente.

Muerte 3.000.000,- Pts. brutes,

Invalides permanente : 3.500.000,- Pts. brutas.

En caso de fallecimiento a bordo por auerte natural. La Empresa cumplementará hanca 2.500.000,- la cancidad que se perciba de la Políza de Seguro por querte natural.

Para la talificación de estos simiestros y gradus--ción de los distintos supuestos de invalidez se estará a lo -que dispongan las condiciones generales de la Pólixa.

Cualquier tripulente podrá exectible a su costa cantidades complementarias para estos riesgos beneficiándose de las primas existentes.

Los Sequeos de muerte e invalidam premagnente serán compatibles pos el de muerte natural.

# ART 49 PRESTAMO PARA VIVIENDA.

La Empresa concederá préstamos para vivienda a aquellos tripulantes que lo soliciten y que lleven al menos tres años de-

El fondo de ayuda de la Empresa para estos préstamos no pueden ascender a més de 30.005.000. - de peseta, incluidos en -- ellos los hasta ahora concedidos.

Los créditos se concederán por prioridad de los tripo-lantes más necesitados, prévia comprobación de la Empresa y de la Comisión Parttaria. En igualdad de condiciones se concederá al tripulante con más antiguedad.

En el supuesco de excedencia continuará el siarema de -

La Empresa publicará anuslmente una lista con el número de orden de los tripulantes que hayan solicitado el crédico.

## CAPITULO VII SEGURIDAD

# AFC 58, COMITE DE SEGURIDAD E HIGIEME.

El Copité de Seguridad e Higiene cenérá les siguiences funciones:

Anistir y secorar al Capitán en el establecimiento y cumplimiento de las normas de seguridad a bordo.

#### Objetivos

- A) Evitar accidences y danos corporales.
- B) Hejorar les condiciones de seguridad a bordo.
- C) Revisar accidentes aceacidos y adoptar o reconsiderar medidas que eviten su repetición.
- D) Recomender modificaciones cuando sean necesarias.
- E) Recibir sugerenciae encaminadas al logro de una mayor garantis de seguridad, tanto de la tripulación como del buque.
- F) Llevar a cabo las medidas necesarias tendentes a la evitación de accidentes.

# Miembros del Comité:

- El Comicé de Seguridad esterá faznado por los siguien tes miemmes.
- A) Presidente Capitán

3) Vocales Sate de Méquinas.

Primer Oficiel de Cubierra. Primer Oficial de Méquines. Oficial Rediotelegrafieta. Contrammentre.

Electricista. Celderetero. Hayordono.

Bombero. Miembro a Miembros del Comité de

Flota.

Un tripulante rotativo.

Si se considera necesario, para el mejor cumplimien to de su cometido, el Capitán podrá designar entre la tripulación, uno o varios miembros adicionales, para que, con carácter fijo o éventual pasen a forwar parte del Comité.

- C? Secretatio : Desempenarà el cargo el Oficial

  más joven que pertenezca al Com<u>i</u>

  té
- D) El tripulante rotativo será designado por el Capitán y el Hiembro del Comité de Flota, debiendo asistir cada tripulante, por lo menos, a dos Comités de Seguridad, antes de dejar su autesto al tripulante aisujente.

#### Func . one ::

Serán funciones del Comité de Seguridad:

- A) El complimiento y vigencia de las Normas y Reglamentos de Seguridad, así como de las instrucciones y precauciones a observar para la prevención de accidentes.
- B) El análisia de los accidentes ocurridos a bordo, efectuando para ello las investigaciones oportunas en cada caso, con objeto de determinar las causas y exponer las medidas necesarias para evi tar su repetición y recomendaciones que puedan derivares.
- C) La adopción de medidas y precauciones de agguridad conducentes a la prevención de accidentes.
- D) La presentación a la Dirección de la Compañía de sugerencies, propuestas y recomendaciones para la adopción de cualquier medida de seguridad a bordo, que el Comicé no pueda romar por al mismo.
- i) La enseñanta y divulgación entre los rescantes tripulantes de las "Normas e Instrucciones de Sg guridad".
- F) La comprobación y correcto funcionamiento de los aparacos y aplicación de técnicas para la preven ción o lucha contra accidentes e incendios, tales como extintores, equipas concraincendios, --etc...
- C) La comprovación de cualquier debilidad aparente por parce de la tripulación de la consecución de métodos o efectividad de los equipos de xeguridad
- 8) La vigencia de la ejecución de los ejercicios de seguridad reglamentarios y entrenamientos periódicos del personal para su familiarización con los aparatos y tácnicas en materia de seguridad y com probación de su eficacia. Los ejercicios de adias "tramiento y práctica a bordo (abandono, contrabncendio, emergencia, etc...) se llevarána cabo -dentro de las horas de jornada normal a bordo. --Los citados ejercicios tendrán carácter semanal -alternativo y sa realizarán, salvo circumstancias que lo impiden, el viernes por le tarde.

Programa de acuerdo con la Empresa, cursos de seguridad en tierra para todos los tripulantes

## Reuniones:

El Comité se reunirá cada mes con carácter obligarorio en sexión ordinaria y con carácter extraordina-- cio, cuando sel lo estime convenience el Capican, como Presidente, o un tercio de los miembros del Comité.

El Capitán como Presidente del Comité, convocará y presidirá todas las reuniones y tomará las debidas medidas pats asegurar la esistencia total de sus componentes. Al final de cada reunión se leventará la correspondiente Acta, haciéndose conster los asumetos tratados, la madía o medidas adoptedas a bordo a propuesta del Comité y las recomendaciones o sugerencias que se deseen elevar a la Dirección, indiminándose la aprobación o deseprobación del Comité a las propuestas individuales de sus miembros o del presto de la dotación. Dicha Actá deberá exponerse men los tablones de anuncios y una copia se entregará al miembro del Comité de Flota, otra se enviará a la Emprese y otra quedará en los archivos del buque.

El Secretario tomará las notas necesarias para la redacción del Acra que, una ver aprobada por el Pre
sidente, se mecanografiará y será firmada por el -Presidente y el Secretario, enviándose una copia de
la misma y de los informes anexos a la Dirección de
la Compenía.

Las Actas y anaxos quedarán depositados en el archivo que a tal fin sa habilitará a bordo.

#### Cooperación con la Dirección:

- El Comité de Seguridad cooperara con la Dirección:
- A) Remitiendo las Actas de sus reuniones a la mayor brevadad nosible.
- 3) Dirigiando sus esfuerzos, diligencias e iniciarivas a la promoción de prácticas de aseuridad a - se hordo del buque y comunicando a la Dirección las medidas o precauciones adoptadas, las cuales pue den ser da valor para otros buques de la flota en la prevención de accidentes o fuegos.
- C) Eliminando en lo que sea posible las causas de accidentes a bordo y en los lugares donde se con sideren necesarios cambios escructurales o alter raciones significativas, haciéndose las recomendaciones en codo desalle y orontisud.
- D) Impertiendo con toda responsabilidad órdenes y recomendaciones sabre temas de seguridad a bordo de su buque.

## ART 51. LIMPIEZA DE TANQUES

La limpieza sa intentará afectuar de forma continuada con objeto de simplíficar las faenas de la misma y evita: gastos innecesarios, así como majorar la seguridad del buque.

Tanto Empresa como personal se comprometen a llevar - a usbo las siguientes faenga;

- a) Por perte de la Empresa:
   Acondicioner el automatismo de calderas.
- 5) Por parce del personal de Maquinas: ch caso de que fuese necesario efectuar guardia av 6 horas y de acuerdo con el personal, las horas extraordinarias serán cobradas como penosas.

- c) Por parte del personal de Cubierta.
  A 6 horas cada uno. Cada miembro de los turnos tenderá derecho a 6 horas extraordinarias.
  - Si la limpiera se realiza en sábedo, cada miembrode los turnos tendrá derecho a 10 horas excraordinarias y si (uese en domingo o festivo a 14 horasegtraordinaria».

En mingún caso durante las operaciones de descarga ningún tripulante estará obligado a hacer una jornada superior a ocho horas.

No obstante lo setablecido en el párrafo anterior, el persunal de fonda, distribuirá su jornada de modo que quede -arendido en todo momento el servicio correspondiente.

CAPITULO VIII - DERECHOS SINDICALES A BORDO Y EN LA EMPRESA AC

## ART 52 T BERECHO DE REUNION.

Los tripulantes podrán ejercer su derecho de reunión a bordo, a cuyos efectos presvisarán al Capitán. La reunión podrá ser convocada por uno o más miembros del Comité de Empresa o -por un número de tripulantes no inferior al 33% de la plantilla del bassa.

La reunión será presidida por el miembro o miembros -del Comité de Empresa o, en su defecto, por los dos convocantes
de mayor y menor edad, quienes serán responsables del normal de
serrollo de la misma. En la reunión sólo podrán tratarse los -asuntos previamente inclusdos en el orden del día, cuya copia -se habrá entregado al Capitán al momento de presvisarle.

La reunida, que tendrá lugar fuera de la jornada ordinacia, no entorpecerá las guardías y turnos de trabajo, garantizándose en rodo caso la seguridad del boque, la de su carga y le de la dotación.

El Capitán sólo podrá incercumpir o suapender la reurnión cuando no se cumplan las condiciones señaladas para el --ejercicio de esta derecho.

## ART 53. DEL CONTTE DE FLOTA.

tos tripulantes elegidos representantes de los trabajardores se incegran en el Comité de Flota y ejercerán sua funciordes mancomunadamente.

A tales efectos su gestión se efectuará bajo los criterios que escablece el Estatuto de los Trabajadores, fundamentalmente en lo que se refiere a las competencias, capacidad y sigilo profesional y garantías.

Dadas las especiales características del trabajo en lemar, no se requiere la actuación mancomuneda para el ejercicio de la actividad correspondiente a bordo. Por idénticas circunstravale la reunión del Comité se circunscribirá a las situaciocializadas de los conflictos colectivos que pudieran plantes; at y a la negociación de los Convenios Colectivos.

#### ART 54. ACCESO AL BUQUE DE REPRESENTANTES SINDICALES Y CE-LEBRACION DE REUNIONES EN PUERTO.

En cualquier momento, durante la escancia del buque en puerto o en Astillero, los responsalbes de cualquier Sindicetolegelmento reconocido una ves acreditada su condición ante el -Capitán del buque, podrán efectuar visitas a bordo a fin de cum plir con sus funciones sindicales. Junto al representante o representantes sindicales podrán acudir al buque asespres, si los tripulantes o cualquier otra instancia orgánico-mindical lo matiman procedente.

Estas visitas y reuniones podrán realizarse siempre -que con ellas no quaden interrumpidos los trabajos normales dea bordo y cuando los tripulantes o los representantes sindica-tes lo astigen oportuno.

#### CAPITULO IX COMISSON PARITABLA

# ART. 55. EGHISION DE VEGILANCIA

Pere la vigitancia, cumplimiento e interpretación del Convenio, queda constituida una Comisión Mixta de vigitancia, que estará integrada, de modo paritario, por representantes de la Empresa y de los trabajadores.

El múmero de vocales será de diez: cinco por cada respresentación.

Los vocales de esta Comisión, deberán ser devigosdosentre las personas que han intervenido con voz y voto en las deliberaciones del presente Comvenio. Los representantes de los trahajadores en esta Comisión Paritaria cesarán cuando dejen de est miembros del Comité de Empresa.

Le función de la Comisión Mixta será la de informar y massorar a la Dirección, Comité da Empresa, y a los trabajado-gas, sobre la aplicación, interpretación, vígencia y cumpli---miento dal Convenio, y sobre cualquier incidencia que pudiera-producirse sobre sua clausulas, con objeto de que se tengan ---los elementos de juicio para una más acertada solución.

El informe de esta Comisión en las materias de su com petencia, será trámito prévio a cualquier planteamiento ante la Autoridad o Jurisdicción Laboral

La Comisión se reunira:

- a) A instancia de la Empresa.
- b) & instancia del Comité de Empresa,

La reunión debará celebrarse dentro de los dies días siguientes hábilas a la fecha de la petición, fijándose da común anuardo el día y la hora.

De las reuniones se levanterá la preceptiva Acta por el Secratario de la Comisión, que será membrado de entre los vocales de la misma, y, a ser possible, de entre los representantes de los trabajadores.

Si de la reunión de la Comisión resultara acuerdo, se procederá a informar del mismo a la Birección de la Compa tía.

#### DESPOSICIONES FINALES

## PRIMERAS- SALARIO PROFESSIONAL Y PLUS DE EMBARQUE, -

En el Selerio Profesional queden incegrados los conceptos Plus de Embarque y parces proporcionales de los compledentos de vencimiento periódico superior al mes.

Si las futuras disposiciones restablecieran con carácterobligatorio el Plus de Embarque o establecieran cualquier modificación sólo respecto de éste o sólo del Salario Profesional, seentendará a estos efectos que el Salario fuelonado está integrado por los dos conceptos en la misma proporción que existía el l\*de Enero de 1980.

#### SEGUNDA LIQUIDACION FFECTOS ECONOMICOS CONVENTO

En el plazo de 60 días de la firma del Convenío, la Empresa mecanizará la nomina de conformidad con las pejoras establecidas en este pacto.

#### TERCERA HOTA ACLARATORIA AL CUADRO SALARIAL

Las percepciones selariales del personal incluido en el presente cuadro serán las siguientes:

- 1. Salario Profesional.
- 2. Complementos Salariales:
  - Personales: Premio de Antiquedad.
  - De cantided y estided de trabaio: Horas extraordina
- 1. Plus de Emberque:

Al queder absorbido dicho concepto en el selario profecional se entiende que dicho salario profesional in cluys y mejora les percepciones relgementarise: 15% de peligrosidad; gretificación de maudo y jefatura: mavagación por somes inemlubras, servicio del Colfo de Cuimes, sef como el Plus de Emberque por participación en el Sobordo previsto en la vigente Ordenausa.

4.- Horas extraordinarias:

El complemento de cantidad o calidad de trabajo de --Bores Extraordinaries tandrá los importes indicados en el anexo del Convenio.

#### CUARTA .

Flatamentos Harftimos, S.A. (MAIFLET) como propietaria -de los buques a que asta Convanio se refiere, garantica eu cum--plimiento. DEVENGOS BRUTOS

PF-0.

						<b> </b>	
CATEGORIAS	SALAR 10	PROFESIONAL	EXF.EMBARQUE VALOR DIA	SERVICIO MILITAR VALO			
CAPITAN	12.714	381.420	12.714			4,577.040,-	
JEFE HAQUINAS	12.136	364.080	12.136		**	4,368,960	
PRIMER OFICIAL	7.950	238.500	7.950	398	11.940	2,862.000,-	
SEGUNDO OFICIAL	7.093	212.790	7.093	355	10.650	2.553.480	
1° MAESTRANZA	5,532.~	165.960	5.532	217	8.310	1.991.520	
2" WAESTRANZA	4.910,-	147,300,-	4.910,-	246,-	7.380	1.767.600	
ENGRASADOR	4,576	137.280.~	4.576	229	6,870	1,647.360	
MARINERO	4.471	134.130.~	4 .471	224	6.720,-	1.609.560	
CAMARERO-LAVANDERG	4.329	129.870	4.329	216	6.480	1.558.440	
MARHITON	4.131	123.910	4.131,-	207	6.210	1.487.160	
ALUMNO	2,106	63.160	2.106			?58.160	

# \_\_\_ 42845\_\_\_EXTRACEDIMARIAS\_\_\_

PF-3

MUMERO DE TRIENJOS												
CATEGORIA	0			1	2		• <del></del>	3	1	4	5	
	NORMAL	PENOSA	NORMAL	PENOSA	NORMAL	PENOSA	NORHAL	PENOSA	NORMAL	PENOSA	NORMAL	PENOSA
PRIMER OFICIAL	741	1.482	778	1.556	817	[.634	858	1.716	901	1,802	946	1 .892
SEGUNDO OFICIAL	642	1.284	674	1.348	708	1.416	743,-	1.486	780	1.560	819	1.630
l* MAESTRANZA	496	992	521 , ~	1.042	547	1.094	574	L.148,-	603	1.206	633	1 . 266
2° MAESTRANZA	487	974	511	1.022	537	1.074	564	1.128	592,-	1.184	622	1.244
ENGRASADOR	459	918	482	964	506	1.012	531	1.062,-	55 <b>8</b>	1,116	586	1.172
HARINERO	452	904	475	950	499,-	998	524	1.048	550.~	1.100,-	578	1.156.
CAMARERO-LAV.	452	904	475	950	499	996,-	524	1.048	550,-	1.100	, 578	1.156
MARHITON	436	872	458	916	481	962	505,-	1.010	530	1.060	557	1.114.
ALUMNO	215	430										